

TRÉVI TOILE SOLAIRE (bleue ou verte)

GARANTIE

La toile solaire vendue par Trévi est garantie à 100% pour la première année contre toute défectuosité de fabrication et de matière première. Le propriétaire d'une toile solaire vendue par Trévi peut se présenter dans l'un des supermagasins Trévi pour appliquer la garantie en vigueur.

LE FABRICANT :

- A) répare ou, À SON CHOIX, remplace toute toile qu'il juge défectueuse. Si la toile solaire vendue par Trévi est retournée par le client, elle doit être propre et bien sèche et le client doit assumer tous les frais de transport.
- B) Aucune autre garantie que celle décrite ne s'appliquera. La responsabilité du manufacturier se limite à la valeur du produit.

GARANTIE 6 ANS

La première année la toile solaire est :

Le frais de remplacement pour la deuxième année est de :

Le frais de remplacement pour la troisième année est de :

Le frais de remplacement pour la quatrième année est de :

Le frais de remplacement pour la cinquième année est de :

de :

Le frais de remplacement pour la sixième année est de :

COÛT DE REMPLACEMENT

100% garantie.

40 % du prix de détail en vigueur à la réclamation.

60 % du prix de détail en vigueur à la réclamation.

70 % du prix de détail en vigueur à la réclamation.

80 % du prix de détail en vigueur à la réclamation.

90 % du prix de détail en vigueur à la réclamation.

SONT EXCLUS DE LA PRÉSENTE GARANTIE:

- A) L'usure normale ou la détérioration causée à une toile solaire laissée roulée ou pliée au soleil sans être recouverte d'une enveloppe de protection de polyéthylène blanche, lorsque non utilisée.
- B) Déchirures, coupures ou dommages résultant de condition de tension ou de mauvaise manipulation.
- C) Toute toile solaire qui a été remise à des températures supérieures à 38°C (100°F).
- D) Dommages causés par un usage excessif de produits chimiques.
- E) L'utilisation de la toile solaire sur une piscine, lorsque la température de l'eau s'élève à plus de 32°C (89°F).
- F) Toutes toiles présentant des signes d'usure prématurée tel que les bulles éclatées ou une toile qui se dégrade ne pourra être remplacée en vertu du programme de garantie.

LA GARANTIE S'APPLIQUE À LA CONDITION QU'UNE PREUVE D'ACHAT SOIT PRÉSENTÉE.



DISPONIBLES - Renseignements pour l'entretien ou la réparation.



NON DISPONIBLES - Pièces de rechange et services de réparation.

Bien que Trévi ne puisse pas garantir la disponibilité des pièces de rechange, elle fera le maximum pour les obtenir au besoin. La disponibilité peut varier d'un fabricant à l'autre.

TRÉVI SOLAR COVER (blue or green)

WARRANTY

Trévi's solar covers are guaranteed 100 % for one season against all defects in material or workmanship.

For any claims, the owner may go to his Trévi superstore.

THE MANUFACTURER WILL:

A) Replace any cover which it deems to be defective. If the cover is returned, it has to be clean and dry, and all handling and transportation fees will be at the customer expenses.

B) No other warranty than this one will apply, and in no event shall the liability of the manufacturer exceed the unit price of the defective cover.

6 YEARS WARRANTY

For the first year, the solar cover is:

For the second year, the replacement cost is:

For the third year, the replacement cost is:

For the fourth year, the replacement cost is:

For the fifth year the replacement cost is:

For the sixth year, the replacement cost is:

COST OF REPLACEMENT

100% guaranteed.

40% of the retail price at claim date.

60% of the retail price at claim date.

70% of the retail price at claim date.

80% of the retail price at claim date.

90% of the retail price at claim date.

THIS WARRANTY DOES NOT EXTEND TO:

A) Normal wear and tear or deterioration which results from a rolled or folded cover left exposed to the sun and not covered with a white polyethylene protection, when off the water.

B) Tears, cuts or damages which result from being subjected to stress conditions or mishandling.

C) Any cover which has been stored at temperature above 38°C (100°F).

D) Damages caused by excessive use of chemicals.

E) Usage of the cover on pools where water temperature rises over 32°C (89°F).

F) Any solar blankets who will show signs of premature wear such as burst bubbles or blanket start to deteriorate will not be replaced under our warranty program.

THE WARRANTY IS APPLICABLE ONLY WITH A PROOF OF PURCHASE.



AVAILABLE - information
for maintenance or repair.



NOT AVAILABLE - Spare parts and repair services.

Although Trévi cannot guarantee the availability of replacement parts, it will do its utmost to obtain them if necessary. Availability may vary from one manufacturer to another.